
Nachdem bereits im Rahmen der vorangegangenen Tagesordnungspunkte einige 

Aspekte des Antrages geklärt werden konnten, stellt die Verwaltung die 
Ausarbeitung zu den verbliebenen Unterpunkten vor. Diese Ausarbeitung darüber 

hinaus als Anlage zur Vorlage im Ratsinformationssystem zum Abruf 
bereitgestellt. 
 

Die SPD-Fraktion bedankt sich für die ausführliche Darlegung und weist in 
Hinblick auf die Kontrolle der Parkscheinregelung an der Hauptstraße ergänzend 

darauf hin, sich mit den Inhabern und Mitarbeitern der anliegenden Geschäfte 
abzustimmen. Die Verwaltung sagt einer Prüfung hierzu zu.  
 


